
Ce qui me rend vraiment heureuse,

c'est de voir tous ces messages de

bonheur, de joie de vivre... de

savoir, grâce à ce site, que tout

n'est pas triste malgré tout ce l'on

entend aux infos... Il ne faut pas

non plus oublier toutes ces

catastrophes, mais seulement se

dire que la vie est une chance et

que chaque instant est précieux...

J'aime beaucoup venir sur ce site

lorsque je vais mal : je me prends

du bonheur plein le visage et ça ne

peut être que bon !!

Anaïs 15 ansSavigny-sur-Orge
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